
受理
番号 質問者 主な質問項目

１．食品ロス削減について

　　　食品ロスの削減に向けての取り組みについて。

２．読書通帳と書籍消毒器の導入について

　　　図書館においての読書通帳の作成・配布と書籍消毒器の導入について。

３．結婚新生活支援事業補助金について

　　　新婚世帯を援助する「結婚新生活支援事業補助金」の取り組みについて。

１．手話言語条例の制定について

　　　①　障害者差別解消法について。

　　　②　聴覚障害者の施策について。

　　　③　法制定に向けて。

２．人事評価制度について

　　　①　今までの人事評価制度の成果、反省点。

　　　②　新人事評価制度に必要な原則は守られているか。

　　　③　積極的な業務推進のための配慮。

３．健康づくりについて

　　　①　集落活動センターと健康づくりの積極的な関わり。

　　　②　町民プールの評価はどうか。

　　　③　プールを活用した取り組みは。

　　　④　活発な運営の継続のために必要な事は何か。

４．その他

１．川井教育長のこれまで目指した文教のまちづくりについて

　　　①　就任したときの抱負、取り組んだこと。何ができて、何ができなかったか。

　　　②　学校教育の課題に対しどう取り組んだか。

　　　③　社会教育の課題に対しどう取り組んだか。（体育活動や文化活動の推進）

　　　④　給食センター休止で弁当持参になることへの対処は。

２．不登校の生徒が多くいる。その対策は。

　　　①　不登校の生徒が全国平均からみても異常に多い、現状と対策は。

　　　②　教育研究所を設置し、専門家にも加わってもらい対処すべきではないか。

３．新図書館建設の進捗状況について

　　　①　現在どのような取り組みをしているのか。

　　　②　今後の取り組みは。

　　　③　町民の参加をどのようにするのか。

４．教育長再任について

　　　①　教育長に再任された場合の抱負。

　　　②　町長として、どのような思いで再任されたのか。

１．第５次佐川町総合計画について

　　　これから10年を目標にした取り組みの具体策は。

２．図書館の運営について

　　　①　指定管理から町管理となった現状は。

　　　②　今後に向けての取り組みについて。

　　　③　図書館建設に向けての計画の現状は。
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３．18歳選挙権について

　　　参議院議員選挙の投票結果、小中学生や高校生による模擬議会についての検討は

　　されているのか。またその他の施策は。

１．いじめ問題について

　　　町内小中学校のいじめの現状とその予防対策について。

２．佐川町におけるスポーツについて

　　　町内スポーツと町の振興対策について。

３．佐川町の観光振興について

　　　具体的な対策は。

１．健康福祉課の機構改革について

　　　平成26年12月定例会で業務多忙な健康福祉課の機構改革について聞いた。その後

　　の経過について。

２．職員の採用試験について

　　　平成28年度の職員採用で人物重視の試験を行うとのことであるが、その内容につい

　　て。

３．可燃ごみの収集日について

　　　可燃性ごみの収集日が一週間に１回となる週が年間５回程度ある。改善ができないも

　　のか。

１．佐川町全般について

　　　①　黒岩ヘリコプター離着陸場について、草刈りやその他の管理は。

　　　②　地場産センターの外に灰皿は置けないか。

　　　③　地場産センターの下のトイレは誰が管理するのか。

　　　④　上町観光の駐車場は話し合いがついているのか。

　　　⑤　今現在、産業建設課に要望がどのくらい入っているのか。

２．加茂、長竹の災害工事について

　　　地元では納得してないが、どのようにするのか。

7 西村清勇
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